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Segurança Imóveis
Fone: 22-1948 e 22-1955 Creci SC 5082

• LOTE com, 532 m2, rua CeI. Albuquerque - centro,
próx. Posto Esso. R$16.000,OO.

. .

• CASA NOVA DE ALVEANRIA e/70m2, terreno
c/500m2, rua Miguel Tanos,lsfair, paz e Bem.

• RESTAURANTE DE ALVENARIA c/300m2,
terreno e/l.200m2, c/ todas as instalações. R$ 45.000,00.

• CASA DE MADEIRA com 70m2, terrenoe/590m2.
Rua Basilio Humenhuk· Trieolin. R$ 9.000,00

Mais ofertas na página internaHá 47 Anos Informando
Ano XLVII· Nº 2302 Canoinhas, (sexta-feira) 19 de maio 1995

Ampliação do Grupo Telefonia celular na região
Escolar Severo de. Andrade

Aconteceu neste sábado com presença do Prefeito

Municipal de Canoinhas, José João Klernpouz, Secretário da

Administração João Gonçalves Neto, do Planejamento e Urbanismo
Décio Roeder, da Educação Cacilda Riske Capanerna, representando
o presidente da Câmara Vereador Waldemiro de Andrade e o

Secretário Adjunto do estado da SEDUMA Dr. Neuzildo Borba

Fernandes, a solenidade de inauguração de mais 3 salas de aula

para o Grupo Escolar Severo de Andrade.
Localizado no Campo D'Água Verde, com uma área

construída de 184 1112 sendo: com duas salas de aula, uma sala de

professor e uma circulação coberta.
Na ocasião aconteceu um culto em homenagem ao dia

das mães.

Aspecto interno da Escola Severo de Andrade, no bairro Campo
D'Agua verde, que foi ampliada em mais 2 salas de aula' e uma

solá destinada à Secretaria.

Vereadores aprovam
contas de 1993
Em reunião extraordinária realizada na última segunda

feira na Câmara de Três Barras, os vereadores aprovaram por oito
votos favoráveis, dois contra e um em branco, as contas da

Administração Luiz Shimoguiri no exercício de 1993, nenhum

vereadorfez uso da tribuna para contestarou semanifestar contrário
aos gastos do prefeito n9 ano de 93.

Programa deOvinocultura
A PrefeituraMunicipal de Canoinhas através da Secretaria

da Agricultura comunica a todos os produtores que se inscreveram
no programa de ovinocultura que haverá treinamento na área de

manejo e instalações de ovinos.
O treinamento acontece dia 24 de maio, quarta-feira a

.

partir das 9:30 h no Colégio Agrícola Vidal Ramos, Os instrutores
serão Dr. Jorge Ramella e Dr. Antonio Pereira, ambos professores
da Faculdade de Veterinária e agronomia da UDESC de Lages.

É imprescindível a participação dos produtores neste

treinamento.

CORPO eMOVIMENTO
- Ginástica Rítmica
- Jazz (matutino, vespertino)
- Ginástica Localizada

(matutino, vesp. e noturno)
Local:. SBO

FONES�· 22-0440 - 22-2616

O Deputado Reno Caramori obteve aprovação da sua

Indicação, propondo à Telesc a agilização da Implantação do Sistema
Celular na Região de Caçador, Videira e Porto União.

Justificou o Deputado, que a instalação desse Sistema de

Telefonia é de fundamental importância, uma vez que está

comprovada a demanda dos usuários, além do que o fácil acesso da '

região, à BR-153, facilita o tráfego de veículos roubados, e o tráfico
de drogas, e uma vez implantado o Sitema Celular na região, inibirá
acentuadamente essas operações,

Deputado Onofre Agôstini
(PFL) exige explicações

Com o objetivo de decidir de um vez por todas qual o destino
que o Governo do Estado deve dar à ponte Hercílio Luz, o deputado
Onofre Agostini (PFL), encaminhou ao governador Paulo Afonso
Vieira Pedido de Informação sobre o real valor dos recursos a serem

destinados à recuperação da Ponte. O pedido foi lido e aprovado na

sessão plenária de ontem.

Segundo o parlamentar, a intenção do pedido é ajudar o
Governo a se decidir sobre um momento histórico da capital
catarinense. A Ponte Hercílio Luz completou 69 anos último sábado
e está interditada para pedestres e automóveis, por problemas na

sua estrutura. Inicialmente favorável a sua reforma, o parlamentar
deseja saber, além do 'custo, se os recursos investidos garantirão o

tráfego de veículos ou se apenas servirão para recuperá-la como

monumento.

Extra-oficialmente, o custo da obra deve ficar em torno
de R$ 35 milhões. Com esta verba, Onofre informou que o Estado
tem condições de realizar inúmeras obras de grande necessidade e

cita como exemplo as estradas Curitibanos / Lebon Régis / Campo
Belo / Anita Garibaldi e Timbó Grande / BR 1.16. "Sou a favor da
reforma, desde que este dinheiro seja para fazer com que a Ponte
volte a funcionar normalmente, concluiu Onofre

NOVO Posto de
Saúde para Arroios

A Prefeitura Municipal de Canoinhas através da Secretaria
Municipal de Saúde e Bem Estar Social estará inaugurando no dia
28 de maio o Posto de Saúde para a localidade de Arroios.

Arroios é uma localidade situada à 5 quilômetros de

Canoinhas, o objetivo principal é melhor atender a comunidade do
interior domunicípio,

Com atendimento uma vez por semana, contará com

atendimento médico, parte de vacinação e enfermagem, com

funcionamento no turno da manhã.
.

Na ocasião da inauguração acontece uma grandiosa festa
com churrasco, doces em geral e coroação da Rainha de Arroios.

Esta será a 17â Unidade Sanitária da Prefeitura, incluindo
o atendimento no perímetro urbano. Canoinhas possui um Centro de
Saúdemaior localizado no centro da cidade e com a Clínica da Mulher
e da Criança.

A MODA JOVEM A, SUA ESPERA
No calçadão da cidade de Canoinhas
Rua Francisco de Paula Pereira, n° 666

Deputado Otices Santini (PPR)
quer cumprimento. da Lei

O Deputado Estadual Olices Santini (PPR) apresentou
emenda à LDO (Lei de Diretrizes Orçamentárias) para garantir a
exata aplicação do artigo 193 da Constituição Estadual.

É este dispositivo que detertnina que 1% (um por cento)
das receitas correntes do estado seja destinado à pesquisa científica
e tecnológica, e 1% (um por cento) à pesquisa agropecuária. Até
hoje, o governo não cumpriu o preceito constitucional que garante o

repasse destes recursos. "Estou tentando forçar o governo cumprir
a lei", justifica o parlamentar, ,

O deputado Santini lembra que desde a criação do Fundo
Rotativo de estímulo à Pesquisa Agropecuária - FEPA - (Lei 8.519,
de 23 de janeiro de 1992) os repasses têm acontecido de forma
inconstante e não nos valores devidos.

Em 1992, por exemplo, a contribuição devida era de US$
3.172.170,80, mas só foi repassado US$ 583.931,18. Em 1993, o
governo deveria ter repassado US$ 8.634.679,00, porém os recursos

encaminhados não ultrapassaram os US$ 239.652,00.
No ano de 94, a contribuição devida era de US$

11.082.356,44, mas os recursos destinados foram de apenas US$
820.000,00. Agora em 95, o govemo deve repassar US$ 2,600.000,00,
mas até agora só foi encaminhado US$ 300.000,00.

Com a emenda apresentada, o deputado Olices Santini
espera regular a exata aplicação do artigo constitucional, já que ela
determina que os repasses dos recursos serão liberados em

duodécimos até o dia 20 de cada mês. "A pesquisa nunca foi prioridade
neste país", lembra o deputado Santini. "Está na hora de começarmos
a investir para deixarmos de comprar e adaptar pacotes tecnológicos
de outros países que muitas vezes não são os mais adequados para
a nossa realidade", afirma Santini.

Reforma Eleitoral
O deputado Paulo Gouvêa (PFLlSC) participa nesta sexta

feira (19), do Fórum Sobre Reforma Eleitoral, na Assembéia
Legislativa, em Florianópolis, no qual participa como conferencista,
abordando o tema Distribuição de Cadeiras do Parlamento
Proporcionalidade. O Fórum estará dividido em cinco painéis, de
vinte minutos cada, onde outros parlamentos falarão de temas como
Reforma Pública e Legislação Eleitoral, o Sistema Eleitoral/Voto
Distrital/Voto Facultativo/Segundo Turno, a-Representatividade dos
Partidos/ Cláusula de Barreira! Acesso Rádio e TV/ Fidelidade '

Partidária e Coligações Partidárias, além de Reeleição - Coincidência
de Eleições/ Pesquisas Eleitorais / Eleições 1996 e Voto Eletrônico.
Todos os temas serão de debates com os palestrantes, todos membros
da Comissão Especial das Reformas Políticas e Legislativas Eleitorais
Partidárias da Câmara dos Deputados.

Imposto para os Distritos �
Osetorde tributação daPrefeituraMunicipal deCanoinhas

avisa que está iniciando a entrega do Imposto Urbano dos distritos
de Bela Vista do Toldo, Felipe Schmidt, Paula Pereira e Marcílio

. Dias.

Opagamentoéatéodia 10dejunho,com30% de desconto
a vista ou parcelado em 5 vezes.

Os moradores dos distritós devem procurar junto às
intendências.

KENGO'S CLUB

Telão - Música ao Vivo

Estacionamento próprio

Fone/Fax (0476) 22-2271
RUA FELIPE SCHMIDT, 1347

CANOI NHAS - SC,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Cor.retora de Seguros Ltda.
SEGUROS COM QUALIDADE E SIMPLICIDADE:

AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS. - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS

Casamento do Ano

Unem-se neste dia 20 em elegante cerimônia religiosa, Armando
e Simone. Filhos de Thomaz (Celia Parda] Theodorovit; e Luiz
Cesar (Arlete Lüetke) Pereira. Após a cerimônia os convidados
serão recepcionados na sede social do Canoinhas Tênis Clube.

Aniversário

No último dia 13 deste, o garotinho Diogo Z. Roe1er completou
4 anos de idade.
Na foto acima, â direita, o aniversariante em companhia de sua

mãe e do irmãozinho Alexandre.

Diogo é filho de Régines e Silvana Roeder.

Nascimento
Na última segunda-feira dia 15, o lar do casal Itamar e Neld

Jung, tornou-se ainda mais feliz, com o nascimento do garotinho
Mateus Augusto.
Congratulações ao casal e votos de felicidade ao novo filho.

"DIAS" Funilaria &

Materiais Hidráulicos
A. Dias & Filhos Ltda.

Calhas, Rufos, Condutores, Materias hidráulicos
Fazemos orçamento

Rua CeI. Albuquerque, 678
TELEFONE: 22-0892 - CANOINHAS-SC (CENTRO)

.��\"'"

Nesta sexta-feira (19) a bonita e simpática jovem Luciana
Pieczarka vai reunir parentes e amigas em sua residência, para
festejar mais um aniversário.

Luc�ane é filha dos amigos .Zenon e Glédis.
Receba nosso abraço e votos de felicidades.
_,

Esta lindaprincesinha chama-se LilianHeloisa e estará completando
seu primeiro aninho no próximo dia 21 (domingo). É filha de

Fernanda Miers. Sua mamãe e avós Güinter e Antonio Miers

desejam-lhe vida longa e feliz:

Os familiares de ORLANDO BUBA ainda

consternados com seu falecimento, agradecem a todos que os

confortaram e enviaram flores e coroas, acompanhando-o até a

última morada. Convidam para a Missa de um mês de seu

falecimento, a realizar-se no dia 27 de maio, às 19 horas, na
Matriz Cristo rei.

"Sua ausência deixará sempre em nós, indelével
marca de ternura e de saudade".

CONVITE PARA MISSA

VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.

Rua Frei Menandro Kamps, 315 - 1 ° .Andar .,. FONE: (0476) 22-2120 - FAX: 22-2321
CarLoir1ha.s - Sa.rita. Ca.ta.riria.

.'

III Festas das Nações
CONVITE

A· Sociedade Beneficente Operária,
Associação Nipo-Brasileira,
Associação La Bella Itália,
Sociedade Cultural Polonesa, Comunidade Ucraniana
de Canoinhas

Libaneses, Alemães,. Americanos,
Jeep Clube Ouro Verde e

Prefeitura Municipal de Canoinhas,
tem a honra de convidar. S". e Exma. Família para a III Festa das

Nações nos dias 26/27 e 28 de Maio de 1995, com a seguinte
programação:

.

DIA 26 DE MAIO - SEXTA-FEIRÁ
22:00 horas - Início com baile social; apresentação de danças e

grupos folclóricos.
Animação: Grupo Musical l'Os Sonatas" de São

Bento do Sul

Traje: Esporte
'Local: S.B.O.
DIA 27 DE MAIO - SÁBADO

10:00 horas
.

- Carreata pelas principais ruas da cidade com carros

alegóricos, bierwagen, Jeep Clube Ouro Verde com
saída em frente à S.B.O.

DIA 28 DE MAIO - DOMINGO
09:00 horas - Ato cívico em frente à S.B.O., com hasteamento

das bandeiras nacional, estadul e municipal, com
.

a presença d� banda da PolíciaMilitar do 3° B.P.M.
09:30 horas Início da carreata em direção ao Parque de

Exposições Ouro Verde. .

10:00 horas - Ato cívico com hasteamento das bandeiras de cada

nação nas suas respectivas barracas, com a

presença também da Banda da Polícia Militar do
3° B.P.M., executando os hinos nacionais das

nações participantes,
Em seguida haverá a abertura oficial das barracas
das nações, com a venda de produtos e comidas

típicas.
Haverá também apresentação de danças e grupos
folclóricos.

11 :30 horas - Culto ecumênico.
12:30 horas - Almoço típico de cinco nações (poloneses,

ucranianos, alemães, italianos e libaneses).
Durante o almoço será apresentado a dança do
Ventre.

13:30 horas - Continuação das apresentações folclóricas e

. danças, bem como a venda de bebidas e comidas

típicas, Lembranças, etc.
c.

Adquira com antecedência o cartão para o almoço junto
aos responsáveis das etnias e a mesa para o baile na Secretaria da
Sociedade.
Pelo comparecimento, agradece A Comissão Organizadora
,

N. Senhora Aparecida -

Agradecimento MJ. W.
.

Querida mãe N. Senhora Aparecida, vós que me amais e me

guiais todos os dias, vós que sois amais bela dasmães, aquem eu amo de todo

coração, eu vospeço mais uma vez, que me ajude alcançar esta graça, por
mais dura que seja, sei que me ajudareis e me acompanhareis sempre, até a.

hora de minhamorte, Amém. Rezar 1 Pai Nosso, 1 Ave-Maria, fazer 3 dias

seguidos esta oração e alcançará a graça por mais difícil que seja. Publicar.
3 dias seguidos.

Fundado em 29 de maio de 19,47
EDITORA CORREIO DO NORTE SIC LTDA.

FONE: (0476) 22-1795
FAX: 22-2291

Rua Francisco de Paula Pereira, 765

Fundador: (in memorian)
Diretores Proprietários:

Arolde C. Carvalho
. Luiz Fernando Freitas

Hilton. Ritzmann
Glauco J. BuenoDiretor Operacional:

Jornalista Responsável: Edvardes J. Sartori DRT/SC nº 13
Jornal Matriculado no livro B-1 de "MATRíCULAS DE JORNAIS E DE
OUTROS PERIÓDICOS", à folha 001 sob nº 001 no Cartório de Registro

de Pessoas Jurídicas de Canoinhas-SC
.

Filiado à Abrajori - Associação Brasileira dos Jornais do Interior.
Adjori - Associação dos Jornais do Interior de Santa Catarina

.

Correspondentes :

Irineópolis: Lúcio Colombo
. Três Barras: Vilanir Luiz Hantchau
Papanduva: Gilsemar dos Santos
Major Vieira: Francisco Péricles Pazda-:
Monte Castelo Salete Aparecida de Paula Lisboa.

"Matérias de interesse particular só serão publicadasmediante a aprovação
da direção e pagamento antecipado. Bem como as matérias assinadas, não
são de responsabilidade do Jornal"
ASSINATURA SEMESTRAL: R$ 15,00 ANUAL: R$ 25.00
Impressão na Gráfica Canoinhas Ltda.

Rua Francisco de Paula Pereira, 765 - Fone: 22-1121 - Canoinhas-SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Mentes

desajustadas
Um mundo à parte dentro da natureza é

criado pelo homem, dada a sua capacidade de

pensar, aprender e ensinar.
Através do acúmulo de conhecimentos e do

desenvolvimento dos seus hábitos, usos e costumes

.
é que o ser humano se fortalece e desenvolve o que
chamamos de cultura - amplo conjunto de
conhecimentos e realizações transmitidos de geração
a geração.

A formação da cultura é algo que acontece
todos os dias e se prolifera através deum instrumento

muito utilizado pelo homem; a linguagem. É por
meio dela que ocorre a continuidade e a transmissão

dos conhecimentos de uma geração para outra, o

que vale dizer a sobrevivência da própria cultura.
São inúmeras as definições existentes de

linguagem, mas podemos dizer que ela, num sentido
amplo, vem a ser todo código de sinais utilizado para
a transmissão de mensagens e para a comunicação
entre as pessoas.

Ocorre que a comunicação se realiza,
principalmente através de palavras, e assim sendo,
convém ressaltar a importãncia deste vocábulo, pois
muitas vezes elas são usadas com tamanha falta de
bom senso, que são incapazes de gerar cultura.

O ser humano é comunicativo por natureza
e como não agüenta viver sozinho, procura sempre
umjeito de ir ao encontro do outro, o que faz falando,
escrevendo, ouvindo, lendo, olhando e de tantas

outras formas.

Mas, é horrível quando não se sabe falar.
Temívelquando não se sabe escrever. Triste é também,
não saber ouvir e não saber olhar ...

Puxa! Como é dificil ler um texto de baixo

nível, olhar ao redor e constatar que muitas pessoas
ainda não aprenderam a fazer uso da palavra; ainda
não sabem o que é cultura emuito menos, o que é ter

dignidade e responsabilidade no momento em que
fazem uso desse código tão diversificado.

O homem tem cabeça, e dentro dela, o

cérebro, o qual é feito de tal forma que precisa
funcionar, precisa pensar, na busca de novos

caminhos, na conquista de novas maneiras de ser,

de se ocupar, de viver, e isso é muito Importante!
No entanto, alguns parecem acéfalos,

incapazes de acompanhar o desenvolvimento cul

tural dos seus semelhantes.

Mas, como é possível?Afinal. ninguém gosta
de viver alienado, por fora ...

A desatualização leva ao desajuste social. E
se você acha que nada é mais frustrante que ser um

desajustado social. saiba que bem mais triste e

degradante é ver um desajustado social fazer uso da
palavra sem o menor cuidado, denegrindo o seu

semelhante e impondo ao receptor, todo tipo de

asneiras.

Ora, entre tantos milhões de vocábulos,
entre tantas maneiras de bem empregá-los, entre
tantas formas de escrever, falar, escolher logo aquelas
palavras pobres, mesquinhas, repetitivas, é usar

com irresponsabilidade o dom de comunicação que
Deus nos deu.

Precisamos defender-nos da falta de cultura.

Precisamos fazer algo diferente e acordar para o

respeito ao próximo ..

Muito se aplica neste momento um

pensamento que diz: "Existem pessoas que gostam
de se divertir a custa dos outros, mas divertir-se-iam
muito mais se olhassem no espelho o seu próprio
rosto".

Vale a pena refletir...
Janéte Isabel Woitexen

Fabricante do Chimarrão

I Rua Paulo Ritzmann

MATINE e.SERESTEIRO Fones:22-0194e22-0255

Valeu ...
Recebi o pequeno "Dicionário da Ilha" enviado pelo Dr. Henrique
Limonge, (promotor em Biguaçu), Maravilha.
Muito Obrigada Valeu.

DIA 21: o aniversariante é Dr. Haroldo Ferreira, o nosso querido
médico. Valeu.

Dia 22: é dia do aniversário da Sra. Paula Seleme Carvalho e da
Sra. Haideé Oliveira, duas grandes damas da nossa sociedade. Valeu.

Dia 23: Cristina esposa do nosso simpático amigo Feres Seleme,
I

faz aniversário. Parabéns. Valeu.

Marilú Aguiar: existe mulher mais dinâmica? Jamais vi coisa igual.
Valeu, não é Dr. Aguiar?

Muito simpáticas as profesoras do Jardim do Mickey, Valeu.
I

Deomedes a assessora dos idosos merece nossa admiração. Não é
mesmo? Valeu.
Muito bonita a festa do dia das Mães no Colégio Manoel da Silva
Quadros de Marcílio Dias. O diretor Waldir está de parabéns. Valeu.

G.V.D.

Minutos de Reflexão
(Greve: Ilusão? Ou Solução?)
Hoje é o amanhã que tanto nos preocupava ontem. É

preciso ter em si mesmo suficiente confiança para não desanimar e

desconfiança bastante para não fazer tolices. A saber: A primeira
condição para se realizar alguma coisa é não querer fazer tudo ao

mesmo tempo. Acima de você há alguém que lhe é superior. Outro,
abaixo, é uni subordinado. De qualquer forma, você está sempre em

uma posição intermediária. É hora de colocar em pensamento na

condição do superior que pode dar ordens, premiar e punir. Coloque
se imediatamente na condição de subordinado que tem que obedecer,
ser premiado e ser punido. Entre estes dois pratos da balança, procure
estabelecer a justiça para consigo mesmo, a fim de ser justo para
com os outros. Valorize a presença Divina que está em você, na
vida que lhe foi concedida. Nunca seja escravo dos bens terrenos -

Passageiros, efêmeros e que ficarão aqui mesmo - vale dizer, não
irão com você para a eternidade. Valha pelo que é, jamais pelo que
possui. Não se deixe medir pelos bens materiais. Sua verdadeira
medida é o seu patrimônio espiritual, aquele que está vinculado a

sua alma eterna. É ele que terá que ser apresentado a Deus. Tudo o

mais ficará onde ficou sua matéria. Queremos solução sem falta de

gas, de comida, enfim os de primeira necessidade e sem violência.

Faça aos outros o que gosta que os outros façam a você. O grande
filósofo que proferiu este ensinamento, Jesus, sabia o que estava

dizendo. Se desprezar será desprezado. Se criticar será criticado.
Mas se distribuir bondade, compreensão e amor, receberá em troca

amor, compreensão e bondade. Cada um recebe de acordo com o

que dá. Faça aos outros o que quer que façam com você. Só que
cada um pensa em mudar a humanidade, mas ninguém pensa em

mudar-se a si mesmo.
Antonio Pereira Coutinho

A história do sapo
1950
Contei na semana passada as histórias que minha

mãe e as amigas contavam entre um cafezinho e outro,

Ainda me lembro da história do sapo. Não, realmente,
ninguém contava histórias como minha mãe.

Aos domingos sempre tinhamos muitas visitas e as

conversas eram saborosas.
Minha mãe era descendente de italianos, pequenina,

bonitinha, morena e muito inteligente. Posso dizer que era muito
charmosa, dentro da sua humildade.

.

Num domingo cheio de sol, lá no "Sossego" lia hora

do lanche onde não faltava o bolo de fubá e biscoitos feitos por
ela, reuniram-se as amigas e vizinhas para um gostoso bate

papo.
Novamente a conversa descambou para doenças e

curas.

Cada uma vinha com sua história preparada.
Eu, de orelha em pé, ficava agarrada no braço de

minha mãe paramelhor escutar sem perder uma palavra siquer.
.

- Pois é, estes dias uma pessoa me contou que uma

parente da alta sociedade tinha uma doença estranha.
- Não diga, conte-nos.
- Esta pessoa começou a sentir dores nos seios. Eram

dores fortes. Foi ao médico.
Disse o médico que havia um caroço numa das

mamas. Ela recorre a vários médicos, benzedeiras, curandeiros
e nada. Foi para Cútiriba, São Paulo. Operou o tal caroço. Mas

não sarou, não. Pouco depois surgiu mais um caroço e mais

outro.

A mulher estava desesperada, desistiu dos médicos
e hospitais e esperou que Deus decidisse tudo.

Sentada na escada da cozinha, descascava uma

laranja, pensando em sua triste vida. Com os pés empurrou
uma taboazinha que estava enterrada na terra do canteiro.

Lá, bem quietinho, um sapo dormia.
A mulher levantou-setomou o sapo em suas mãos e

com afaca abriu-o ao meio. Colocou-o no seio ferido.
A noite sentiu que suas dores eram menores.

Aí, saíram os de casa à caça de sapos e os guardavam.
Todo dia era aberto um deles e imediatamente colocado na

�� I

Foram muitos meses que se passarain. Nada mais

sentiu, estava curada.
Geei Varela Dlttricb

�Auto Posto Ouro VerdeAtendimento 24 horas cl troca de ólec- carvão e bebidas
SERVIÇO DE LAVAÇÃO'DE VEÍCULOS.
Rua Princesa Isabel, 499 CampoD'Água Verde
TELEFONE: 22-0469

I··
-

ENç:�C)-
Venha desfrutar da vida e saúde praticando natação �� nossa PISCINA TÉRMI�A. .. ,.

.

. A ,

•

Realmente ficou fácil. Com a última alteraçao estatutana, aprovada em assembleia extraordinária, voce e

aquele SÓCIO que o PALMEIRAS aguardava. .
.

b
.

dá IVenha conhecer todas as vantagens DE SER NOVO SOCIO e aproveite � que aVida lhe oferece de om e agra ave.

Q. SOCo ESP. PALMEIRAS

Venha nos visitar ou ligue 22-1636 e comprove.
Não perca esta grande chance.

Nós TE AGUARDAMOS

NOVOPISO

�
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Assinatura de Convênio
,

o Prefeito José João Klempouz esteve nesta segunda-
feira na capital do estado assinando um convênio com a Secrétaria
de Estado da Família no Gabinete da Se�retária Fernanda
Bornhausen de Sá.

O prefeito Klempouz representou o asilo RolandoMalucelli.

Klempouz também foi convidado para participar da Sessão Solene

comemorativa ao dia da Família no Palácio Barriga Verde.

III Festival Municipal de Dança
Acontece nos dias 29 e 30 de junho no Cesc o III Festival

Municipal de Dança; uma promoção da Prefeitura Municipal de

Can�inhas através da Secretaria Municipal da Educação e Cultura.

Programa de Ovinocultura tem

força no Planalto Norte
Duranteo lançamento do programa de Ovinocultura dia 16

de maio em Lages com a presença do governador Paulo Afonso
Vieiraeo Secretário deEstado daAgriculturaDejandirDalpasqualle,
foi confirmado a entrega das ovelhas para o dia' 04 de junho, na
realização da li! Festa do Michuim de Canoinhas.

Em seu pronunciamento o governador Paulo Afonso
, comentou que Canoinhas tem uma importante participação no

programa de ovinocultura,
'

,

Canoinhas é o 1 º município em número de ov�lhas a ser

" entregue e o número de produtores beneficiados.
,

130 produtores serão beneficiados entre as cidades de

Canoinhas, Porto União, Três Barras � Irineópolis com 2.600

ovelhas.
A cidade de Canoinhas possui 72 inscritos onde serão

distribuídasparaomunicípio 1.4400velhas. Canoinhas éomunicípio
,

líder no estado de Santa Catarina, as ovelhas que fazem parte do

programa são importadas do Uruguai pela Secretaria de Estado de
Desertvolvimento Rural e Agricultura e depois repassadas para as

prefeituras.
.

Com aentrega as cidades, as prefeituras ficam responsáveis
na parte de cobrança aos produtores, O' custo por ovelha é de R$
33,00 que serão pagos em 2 parcelas anuais de R$ 19,53. O

vencimento é para junho de 96 e julho de 97:A realização da P Festa
do Michuim e da entrega das primeiras ovelhas do programa se

caracteriza como um evento propulsor da ovinocultura no Planalto
Norte.

Qualidade Total
. Esta semana acontece na Universidade do Contestado UnC

de Canoinhas ocurso de Qualidade Total em atendimento ao público
e prestação de serviços para a administração municipal com a'

colaboração da Associação dos Municípios da Região do Contestado
- Amure.

A prefeitura Municipal de Canoinhas integrou 11

funcionários municipais para fazer parte do curso,

A metodologia é fundamentada em técnicas de grupos que
permitem o envolvimento e a participação ativa de todos aqueles
que direta e indiretamente tenham relação com os objetivos e os

resultados esperados após a realização do programa.
O programa do curso é destinado a todos os funcionários

municipais e estaduais, independente de nível hierárquico ou funcional,
que atendem público ou prestam serviços à comunidade municipal.

Mais um gol para
a Casa do Menor

A PrefeituraMunicipal de Canoinhas através da Secretaria
de Esportes e Turismo e Liga Esportiva Canoinhense promove um

torneio de Futebol com início dia 04 de junho às 9:00 horas no campo
do Estádio Velho.

Esta promoção visa arrecadar fundos para .a Casa de

Atendimento Emergencial'do Menor, será entregue na ocasião um

troféu participativo para a equipe campeã.

Alerta Hepatite
Dia 23 de maio emCanoinhas, técnicos deEpidemiologia

estarão participando de treinamento sobre a hepatite, na sede da

regional da saúde.
Pa�o dia 24 de maio acontece uma reunião do Colegiado

de secretários municipais de Saúde dos 8 municípios que integram
a Associação dos Municípios da Região do ContestadoAmure,

Segundo Isabela Murara Vieira - SecretáriaMunicipal de
Saúde de Canoinhas e Coordenadora do Colegiado, os assuntos

tratados serão o planejamento de obras e equipamentos para as

secretarias municipais de Saúde, instalação do hemonúcleo em

Canoinhas e demais assuntos de importância para o be� estarsocial
da região.

Na ocasião estarão presentes o�; técnicos de planejamento
na área de saúde de Florianópolis.

Futebol na �raça
Resultados da última rodada do Campeonato de Futsal na

Praça:
Infantil -Paris Sant Gennan ' 1 x O Vasp

Vem Q Tem 6 x 1 Unidos
Mirim -Endependente 4 x 8 Brasileirinho

Cabral 4 x 3 Kikão Lanches
Fraldinha- Sadia 3 x 4 Barcelona

Unidos 3 x 2 Beira Rio

Infantil -Atlântico 2 x 2 Kikão Lanches,
c

Santos 7 x 4 Universal
Mirim -Ferroviário 8 x O Sampdoria

Unidos 1 x 1 Corinthians
Fraldinha - Paulistinha 2 x

'

1 Sadia
Real Madrid 5 x 2 Unidos

Jogos que serão realizados neste final de semana:

Dia 20/05/95 sábado - 8:30 h

Paris Sant Germanx
Atlântico x

Vem Q Tem x

Unidos x

Endependente x

Cabral x

Dia 21/-5/95 - Domingo - 8:30 h.
. Infantil -Paris Sant Gennan x

Kikão Lanches

Vasp
Universal
Santos

Sampdoria
Corinthians

Infantil

Mirim

Santos x

Mirim -Ferroviário x

Kikão Lanches x

Fraldinha-Barcelona x

Atlântico
Vem Q Tem

Brasileirinho
Unidos
Pau listinha

Secretária Municiai de Esporte e Turismo e Liga
Esportiva Canoinhense

Campeonato de Futebol de Campo - Peladão

Resultado da 3" Rodada - Quartas de Final

Barra Grande 3 x 2

Palmeiras 1 x 2

Posto Planalto O x O
43 Rodada - Quartas de Final
Dia 20/05/95 - sábado ',- Estádio Municipal - 14:00 h.

Centro Comunitário São Cristóvão x Botafogo
Barra Grande x Paissandu

.

Arep
Botafogo

, Paissandu

,

Suiço.

Campeonato de Futebol Suiço
Definido os quatro finalistas do Campeonato de Futebol

Atacado Três Barras
Labombonera
Cerealista Pereira
D&R Serviços de Manutenção
Os jogos da semi-final serão realizadas dia 23/05/95 as

19:30 hs. no Estádio Municipal.
,

Futebol de Campo Amistoso
Liga Esportiva Canoinhense e Secretaria Municipal de

Esporte e Turismo promovem sensacional amistoso neste domingo
no EstádioMunicipal:

14:00 hs - Moleque Bom de Bola de Canoinhas x Moleque
��� ,

15:00 hs - Seleção de Canoinhas x A.A. Iguaçu de União
da Vitória.

Jogos Regionais Escolares
Leste/ No rte

Canoinhas irá sediarde 09 a 13 de junho os Jogos Escolares
de Santa Catarina - regional LestelNorte. O evento terá participação
de 28 municípios e aproximadamente 2.500 atletas.

Nosso município prepara-se também para sediar os Jogos
Abertos de Santa Catarina - regional LestelNorte de 17 a 23 de
agosto,

Jogos Escolares
28 municípios participam dos Jogos escolares fase regional

na cidade de Canoinhas.
·0 início dos jogos acontece no dia 9 de junho tendo data

de encerramento para o dia 13 de junho.
2.500 atletas participam dos jogos escolares em todas as

modalidades. A equipe da FESPORTE vem fazendo a inspeção dos

lugares da competição. Na primeira visita Foi U.

, ".1

Secretária da Saúde viaja para
Florianópolis

A Secretária Municipal da Saúde Bem Estar Social de
Canoinhas, Isabela Murara Vieira viaja para a Capital do Estado no
dia 23 de maio para uma reunião da comissão de Interjetores Bi
Partite na Secretaria de Estado da Saúde.

Participam da reunião representantes da Secretaria de
estado da Saúde, e secretários municipais da Saúde.

.

. Campeonato Estadual Futsal
Acontece na Cidade de Canoinhas a 18 Fase do Campeonato'

de Futsal, o campeonato estadual ficou dividido este ano em 2 etapas
litoral e etapa oeste.

Canoinhas está participando com o time da Sociedade
Esportiva Palmeiras que está se�do patrocinada pela Prefeitura
Municipal de Canoinhas através da Secretaria de Esportes e Turismo.

A equipe teve sua participação com um resultado de 7

gols contra 3 levados da Associação Esportiva Recreativa Bela Mar
puma de Lages.

.
..

Neste sábado a sociedade Palmeiras enfrenta a

Associação Desportiva Fraiburguense, da cidade de Fraiburgo.
Os jogos estão acontecendo no Ginásio de Esportes Santa

Cruz.

Política
Vereador faz várias indicações'

Na reunião da Câmara de quarta-feira o Vereador Ernani
Wogeinaki, apresentou as indicações: 12/95. Solicitarao Sr. Prefeito
Municipal, que determine providências no sentido de que. haja
designação de um dentista para atendimento na localidade de São
João dos Cavalheiros, para as pessoas que necessitam, Justifica o

vereador que a providência solicitada com a presente indicação
deve-se ao fato de que a população daquela localidade, via de

regras, encontra dificuldades para deslocar-se para o centro da
cidade ou para o município de Canoinhas. Por outroIado, há de
considerar-se a necessidade das pessoas que integram famílias de
renda reduzida, 'que não possuem recursos para fazer f�e as

despesas com esse tipo de transporte. Indicação 14/95. Solicitar ao
Sr. Prefeito Muncipal, que determine ao setor competente da

administração, verificar da viabilidade em asfaltar as ruas do

município, que constam do orçamento de 1995,indusiveo Km-06,
aproveitando a firma instalada em nossa cidade. Indicação 15195.
Solici ta ao Sr. PrefeitoMuncipai quedetermineao setor competente
da administração, providências no sentido de que seja firmado
convênio entre omunicípio e a Associação dos ServidoresPúblicos,
com o objetivo de colocar um dentista para atender os funcionários
e seus dependentes, Justificativa e que os servidores públicos
municipais e seus dependentes não possuem qualquer assistência
nesse sentido. Indicação 16/95. Solicitar ao Sr. PrefeitoMunicipal
que determineao setor competenteda administração, que estabeleça
contato com a Celesc SIA com a finalidade de que sejam trocados

lâmpadas na rua próximo ao colégio Colombo Machado Salles,
bem como, sejam efetuados projetos de iluminação pública no

bairro João Paulo I, nas ruas onde é cobrada a TlP e não existe o

serviço' correspondente. Justificativa a fim de proporcionar maior
segurança para' os moradores e alunos que estudam à nqite no

referido colégio.

/

.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
I ADiretoria da Associação dosDoadores de Sangue da

Região do Contestado ADOSAREC convoca o Conselho
Deliberativo e associados para participaremda reunião ordinária
que será realizada no dia 3 de junho de 1995, às 16 horas em

primeira convocação e 15 minutos após, com qualquer número,
paraas seguintes deliberações.

1 º Prestação de Contas
2º Eleição e posse da nova Diretoria

ORESTES GOLAN.?VSKI
Presidente

rAl MECÂNICA NELSON ·

clVJ�'�'��

. '..,

=.�
� PEÇAS E ACESSÓRIOS PARA VEíCULOS.

MECÂNICA EM

GERAL,

CHAI1EAÇÃO E

PINTURA

RUA PRJNCESA ISABEL, 496
CAMPO nA D'ÁGUA VERDE

. 'ir 22-0752

e�OIN:u:AS - se

Sociedade Indl. e ComI. SicóI SIA
o SEUREVENDEDORAGRALE - HONDA - STHIL

NA SICÓLVOCÊ ENCONTRA TAMBÉM MATERIAIS ELÉTmcos E

HIDRÁULICOS, ANTENAS PARABÓLICAS, TINTAS CORAL, ETC.

,MATRIZ - Rua Getúlio Vargas, 857 - Teiefone: 22-1755 '

FILIAIS - Rua Frei Menandro Kamps, 139
Rua Getúlio Vargas, 961

Papanduva - Avenida Papa João Paulo XXIII, 1520

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Moradores da Cohab fazem festa

das mães na rua
.

Os moradores da Cohab de Três Barras, estão revoltados
com a atitude tomada pelo presidente do Centro Comunitário da

Cohab, Sr. Alvacir Lisboa, popular Tato, que não cedeu o Centro

Comunitário para a realização da festa em homenagem ao dia das

.mães, segundo Tato, ele não poderia ceder o Centro pois teria que
usar o prédio para deposi tar tijalas, com isso os moradores tiveram

que homenagear as mães na rua como mostra a foto. A revolta foi
� tanta que os moradores já estão pensando em fazer um abaixo

assinado para destituí-lo do cargo de presidente, segundo as'

informações dos moradores que procuraram a nossa reportagem
esta semana para relatar os fatos, nós procuramos o Sr. Tato mas

não o encontramos. Fica para a próxima semana ouvirmos as suas

explicações que será difícil justificar a gafe cometida contra os

moradores da Cohab,

Neuzíldo traz verbas para Três Barras
o Secretário daSEDUMANeuzildo B. Fernandesassinou

convênio com a prefeitura municipal de Três Barras na ordem de

R$ 150.000,00. Segundo informações, R$ 70.000,00 deverão ser

repassados em breve para compra de máquinas e equipamentos a

ser aplicados onde o prefeito achar necessário, em conversa com os

vereadores do PMDB, eles nos disseram que mais convênios

'j deverão ser firmados com o governo do estado para ser aplicados
emmelhorias do município como pavimentação de ruas, saúde e na
educação.

Alerta
Estamos alertando as autoridades da prefeitura que seja

colocado com urgência placas luminosas de sinalização na f�tura
lombada eletrônica situada em frente à Danceteria Grêmio na A.

Rigesa, antes que venha ocasionar um grave acidente.ipois ali só
existem placas comuns que à noite não são vistas com aquele
enorme, muro de concreto bem no meio da rua e .sem sinalização
devida. É um enorme risco para quem trafega à noite naquela
avenida. Então antes do mal feito, vamos prevenir.

ADC Rigesa inicia sede social
Num projeto arrojado da diretoria do ADCR sob a

responsabilidade do Eng. Antonio Ruthe. execução daEmpreiteira
Nizer, a obra tem 759 m -, Temos que parabenizar esta corajosa
diretoria pela iniciativa. Em entrevista o Presidente Sr. Lauro

Bockordisse que opróximo passo destaadministração é a construção
do tão almejadoGinásio deEsportes, aí simoADCRserá umClube

completo e estaremos mais bem estruturados do que qualquer
município, poderemos até sediar jogos a nível estadual pois
contamos hoje com um belo campo de futebol, uma quadra
polivalente, quadra de vôlei de areia" quadra para futebol de areia,
pista de atletismo, cancha de bocha, sala de tênis de mesa e

ginástica, salão de festas, área para camping, sala de jogos com

quatro mesas de sinuca, piscina térmica semi-olímpica, anfiteatro
para 80 pessoas. Então podemos ver que se quisermos promover
qualquer tipo de evento temos estrutura suficiente sem que

I precisemos depender da ajuda de outros setores. Com isso o

associado terá mais opções de lazer não só na parte esportiva como
vinha sendo feito, mas na parte cultural. A nossa intenção é dar

muito apoio neste setor pois isto contribuirá muito no

desenvolvimento da criança e principalmente dos jovens, porque se
todosse preocupassem um pouco mais neste setor, a juventude não
teria tempo para pensar em tantas coisas ruins, finalizou.

, A arte de escrever
O resgate de nossas raízes'
Na nossa literaturahistórica retratada pelo saudoso Carlos

Schermann, conhecemos um tanto dos temasmais apaixonantes de
minha vida: nossas raízes históricas. O nosso país contém

heterogeneidade de raças... Cada pessoa com sua característica

própria e inconfundível. O que poderia dizer de nossa pequena Três
Barras. No início, só vegetação, a grande nação, índios Caigange,

Botocudos, Chochenes, raça da qual, sou com grande orgulho
descendente. Avivando minha memória, vale lembrar que Três

Barras faz parte da área que Dogelo Cordeiro recebeu do Imperador
Dom Pedro II pelos feitos na guerra do Paraguai. Três Barras essa

que pertenceu por herança, por direitos hereditários à família

Pacheco, ou melhor, ao Sr. Benvindo Pacheco, pioneiro na sua

fundaçã, como primeiromorador. A implantação, mais tarde,já por
vendas de terras do Sr. João Pacheco, da famosa Serraria Southern

Brazil an Colonization Company a qual teve início em 1910, mas
só começou a funcionar em 1913, deixou-nos uma lacuna, segundo
registros recentes de m�is de trêsMilhões de araucárias emadeiras
de lei, dizimadas. Hoje temos a imponente Rigesa, interligadas por
velhos laços a antiga Lumber, salvação de nossa pequena Três
Barras ... Quero dizer da imensa saudade dos velhos tempos de Três
Barras os quais eu não vivi. Não me aprofundei aqui sobre o grande
conflito do Contestado, porque é complexo demais e merece um

tratado, ou melhor, uma tese especial sobre o assunto. Falo, sempre
hei de falar sobre os cidadãos Tresbarrenses que com justo orgulho,
merecem ser tratados, bem descritos. É fascinante pensar, este é

Alemão, este é Polonês, este é Sírio, este é Irlandês, este é Libanês,
este é Japonês, este é Americano. Na nossa mesa, temos pratos
típicos variados, peculiar de cada país de origem. Cabe a nós,
valorizarmos, amarmos e defendermos a nossa terra, trabalhando e

estudando. Somente desta forma sairemos destemar de ignorância
que interesseiros sonham que nós nunca iremos sair. O nosso país
é maravilhoso e rico. Convém acreditar.

Nely Bachmann

Garoto Jornaleiro
-..

Alvaro Moreyra
Em todas as esquinas, em todas as ruas, nos refúgios, nas

praças, nos cais, ele surge, de cara espantada e alegre, roupas
sobrando, um grito em cada canto da boca. Salta do estribo dos
bondes, trepa na janela dos ônibus, zune numa finca atrás dos
automóveis.

É um e é chusma.
Reticências da cidade ...
Pobreza picada em pedacinhos, para ninguém sabercomo

a pobreza é grande:
Garoto ...
Tico-tico que cresceu, com as asas escondidas.
Ou, talvez, com as asas escondidas, anjo que veio do céu

vender jornais na terra.
. ,

Os outros meninos ganham nomes: Fred, Vivinho, Didi,
Maneco, Juca, Totonho, Chiquinho ...

Ele não!

É o garoto ... Mais nada.
Mas os outros meninos não andam sozinhos.
Ele anda.

É a riqueza que tem.

Mas os outros meninos não estão num monumento.
Ele está.
Ogaroto jornalei ro nascenos subúrbios, brota dos cortiços,

rola dos morros.
Filho do trabalho e da tristeza, substantivos comuns.
Herdou do pai a atividade sem proveito.
Amãe, quando o viu sair de casa pela primeira vez, botou

nele os olhos com uma doçura tão longa, tão funda, que o garoto
nunca mais se importou deandar vestido de farrapos, entre rasgões,
acariciando-o todo, ele sente aquele o lar.

Aprendiz da fábrica enorme.

Desde que amanhece até a noite acabar, de pregão aceso,
não pára, não descansa.

Diferente do baleiro e do vendedor de "minduim" e do
que aborrece, a insistir para que se compre o último "gasparinho"
com Q final da cobra.

Diferente do moleque. Não corre na frente das bandas de"
música. Não empina papagaios.

Não tasca balões.

Incapaz de pedir.
Grita a mercadoria. ,

Quem quiser que o chame.
E é o único negociante que dá sempre o troco certo ...

Pensamento
(Andreas Costenaro)

Hoje, não sei porque
Soltei meu pensamento,
Deixei ele rolar
E voar com o vento.

Pensei muito, em tudo;
Com o pensamento solto pelo mundo.
Pensei na vida, no amor,
E até num vagabundo.

Mas isso eu não entendo
Nem mesmo quando tento.

Mas não importa, mesmo assim
Eu solto meu pensamento.

.

Voa, voa!
Voa pensamento!
E me traga na volta
Mais um pouco de talento.

,

PROMOÇÃO
Sociedade União Operária

Três Barras

NOITE DO ADESIVO
Promoção: Formando Magistério de 1995

Colégio Estadual Colombo Machado Salles

Dia: 21-05-95 - Domingo
Início: 20:00 horas

Ingressos: Masculino: RS 4,00 - Feminino: RS 2,00
'" ' ,""

Alma de Poeta
Vivo cantando em versos

Vivo cantando em poesia
A minha inspiração...

Sou poeta para não morrer

Sou poeta para viver

Sou poeta para não sofrer...
Somos raros os poetas

.

Oh! Deus, defina o êxtase

Da minha inspiração...
Poeta chama poeta
Poeta com poeta
Se completa...

Poeta entende de flores
Poeta entende de amores

.. '"

Poeta entende o coração ...
O poeta é soberano
Ele não éprofano
Ele não tem vingança não.

Epara encerrar eu digo
Sem medo de errar
O poeta vive repartindo o seu pão!

Nely Bachmann
Três Barras, 18 de maio de 1995

AGRADECIMENTO
OGrupo deMãesdoConjuntoHabitacional Waldemar

Hack, vem agradecer o comércio de Três Barras e a todos que
colaboraram com brindes para as mães na festa realizada em

suas homenagens no último final de semana na rua da Cohab.
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AVISO
JORGE TAKEOMI INUSHI com sede em

Bela Vista do Toldo CPF n° 073.246,'308-47, com

ramo agrícola comunica o Sr. João MariaNeves CTPS

n° 98.771 Série 426 a comparecer em s�u escritório

no prazo de 30 dias a fim de regula�·izar sua situação
trabalhista, o não comparecimento implicará na

rescisão de contrato de trabalho por abandono de

empreg? Bela Vista do Toldo, I O demaio de 1995.

Jorge Takeomi Inushi

Depto. Pessoal

"Aceita-se Encomendas"
PARA FESTAS DE ANIVERSÁRIOS E CONFRATERNIZAÇÕES

,

ACEITAMOS ENCOMENDAS DE BOLOS,
TORTAS, DOLES E SALGADINHOS.

Tratar na Vila Residencial, 2 casa 76 ou pelos fones:
23-0197 e 23-0270

TRÊS BARRAS - se
,

Lanchonete e Restaurante Kanssis
de Afonso da Silveira

ALMOÇO E: .JANTA
"

COZINHA DA PRAÇA
ABE:RTA INCLUSIVE SÁBADOS,

SE:RVE: CAFÉ:,
COM A MELHOR

DOMINGOS E: FERIADOS

ATENDIMENTO DE PRIMEIRA PELA
. ,

FAMÍLIA DO PROPRIETARIO.
TRÊS BARRAS - se
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ACAFE - Associação Catarinense das Fundações Educacionais
. CALENDÁRIO DAS PROVAS - As provas do Concurso Vestibular de Inverno serão

realizadas no período de 16 a 19 de julho de 1995, obedecendo o calendário a seguir:

16/7/95 Comunicação e Língua Portuguesa e Literatura, 08:00 03:00horas

Expressão Redação, Língua Estrangeira horas
Modema

17/7/95 Estudos Sociais História e Geografia I 08:00 03:00horas
horas

18/7/95 Ciências I Física e Matemática 08:00 03:00horas
horas

,19/7/95 Ciências II Química e Biologia 08:00 03:00horas

horas

LínguaPortuguesa e Literatura Objetivas
Redação OI

Língua Estrangeira Modema Objetivas 10

História Objetivas 20

Discursiva OI

Geografia Objetivas 20

Discursiva 01

Física bjetivas 20

Matemática Obietivas 20

Qtúmica Objetivas 20

Objetivas

CARNES - NÍVEL DE OFERTA

Ijy1PEDE ESTABILIDADE DE

PREÇOS

A boa oferta de animais provoca que
da nos preços e aumento nas prazos de

pagamento. O fluxo de comercialização de animais é
crescente e as indústrias não encontram dificuldades para
formar as escalas de abate. Como o mercado de carne

bovina se encontra fraco, os abatedouros não forçam as

compras, contribuindo com a expectativa de baixa dos

preços recebidos pelos criadores.

O mercado de carne bovina deve continuar bem abasteci
do até julho, quando tradicionalmente diminui a oferta de

gado. O atraso da safra e a dificuldade em reter animais no

campo apontam nesta direção. Os principais agentes
apostam que o mercado ficará abastecido na entressafra,
pois esperam um aumento no número de animais confina
dos e uma queda significativa nas exportações.
A grande produção de frangos encontra dificuldades para
ser absorvida, pois o Consumo interno encontra-se estabi
lizado e as exportações apresentam um baixo desempe
nho. O mercado deve continuar calmo, com um baixo
fluxo de negócios. Isto, aliado ao grande volume ofertado,
manterá os preços instáveis. A continuidade dessa situa

ção - consumo interno prensado pela renda e pelo volume
ofertado de carnes em geral e exportações dificultadas

pela taxa de câmbio e pelo crescimento da concorrência
internacional - indica uma forte tendência de queda nos.
preços. Mesmo com a elevação do salário minimo neste

mês, não haverá mudança sjgnificati va nesta tendên
cia.

A produção de suínos encontra-se em forte expansão. A .

oferta situa-se acima da demandá. O consumo, de manei
ra geral, encontra-se estabilizado e as exportações não
dão sinal de garantir o enxugamento dos excedentes. As
vendas no atacado e no varejo permanecem abaixo das

expectativas, caracterizando-se por uma boa demanda

por embutidos nobres a preços elevados, não refletindo o

aumento da oferta e as frequentes quedas nos preços do
animal vivo.

A tendência é de ampliação da produção, com queda nos
preços recebidos pelos criadores, sobretudo devido à

.

pressão de oferta, tanto de carne suína e derivados como
.

.

'. das demais carnes. No entanto, não se espera grande
pressão sobre os custos, pois as cotações dos principais
insumos tendem a permanecer compatíveis com os cus
tos. Nos segmentos atacadistas e varejistas, os agentes
não esperam quedas significativas nos preços, o que

certaplente continuará impedindo umamelhor demanda.

Antarctica investeUS$l mil

para renovar forta de veículos
ESTADOS DO SUL RECEBERÃO
109 AUTOMÓVEIS ZERO KM

A Regional Sul da Antarctica está investindo um milhão
de dólares na renovação da sua frota de veículos. Cento e nove

automóveis zero Km modelos Gal e Parati estarão rodando até o

final do semestre no Paraná, Santa Catarina e Rio Grande do Sul.
Eles serão utilizados pelos gerentes de negócios da emprêsa,

"Estamos nos estruturando para atender melhor os nossos
clientes", afirma Mário Ozório, diretor da empresa para os três
estados. Segundo Osório, esse investimento faz parte do Excelência

2000, o programa de qualidade total que está sendo implantado na

. empresa desde-o ano passado.
Também faz parte do programa a reestruturação da rede

distribuidora da Antarctica. O Objetivo é aumentar em até 30% a

capacidade de distribuição de produto da empresa .: Para atender

demanda, a rede distribuidora fechou recentemente a compra de 3
mil caminhões, num irivestimento de US$ 150 milhões.

Sorria
Como se parecem o tempo c as marés!
O mesmo ritmo, similar violência, igual poesia!
Será que viver é nadar no tempo?
O riso é recado do coração. O sorriso é seu retrato.
O bem, feito na alegria, é mais simpático.
Force o espelho da vida. Ria para ele.

Obrigue-o a rir para você.
A alegria é um ato de bondade para com as pessoas.
Corrige as sombras na tela da vida.
No dia em que se pegar contando o tempo, pode estar

certo que já é dono de muito tempo que não foi contato.
Entramos chorando na vida sem saber porque.
Saímos dela, sabendo porque choramos no começo.
Não estou começando a vida pensando nas derrotas,

e sim nas lutas para vencer a tristeza, encontrar a felicidade e

meu grande amor...

. Produção de texto da aluna
Maria Anete Venenski

7� Série do 1 º grau
Escola Localizada em Arroios

Extensão E.B.M. "Prof! Alzirinha da Silva Corrêa"
Secretaria Municipal de Educação e Cultura
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: Som ao vivo todas as noites - com as mais deliciosas pizzas e pratos a/acarte :
.

I Agora seu illgresso concone a bicicleta importada 18 marchas - Boates as sextas e sábados I
I. I
I,
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� �Rua Irani Farias DallaBarba,no 143 - Canoinhas
Fone: (0476) 98-6145

A APAE necessita permanentemente do

apoio da comunidade canoinhense.
COLABORE."

o Governo encaminha Projeto de
. reajuste salarial à Assembléia Legislativa

o Governador Paulo Afonso Vieira, através da Secretaria
da CasaCivil; encaminhou à Assembléia Legislativa Projeto de Lei
Complementar que estabelece limite para o pagamento de pensões
previdenciárias. Tambémenviou aoLegislativo,Projeto reajustando
os valores dos vencimentos de algumas categorias.

Segundo Milton Martini, Secretário da Casa Civil, o teto
para pagamento das pensionistas do Instituto de Previdência do

Estado de Santa Catarina (IPESC) passa a ser igual a remuneração
percebida pelo governador do Estado, que no mês de abril foi deR$
4.107,20. "A medida se faz necessária diante dos problemas
financeiros da Previdência Estadual", esclareceu Martini.

O outro projeto encaminhado aoPoderLegislativo concede
ao magistério um reajuste linear de 10%, a partir de primeiro de

maio. Os professores terão ainda alterado, a partir de primeiro de

junho, o índice da tabela de vencimento de 2,75% para 3%. A

proposta do Governo também altera de 110% .e de 105% para 120%
a Gratificação Complementar de Vencimentos aos servidores da

Saúde e aos servidores das demais áreas. O aumento no percentual
passa a valer a partir de primeiro de abril e de primeiro de maio,
respectivamente.

Para o Secretário MiltonMartini, ao enviar à Assembléia
Legislativa projeto que trata do reajustesalarial dealgumas categorias,
o Governo cumpre sua parte com o Legislativo, acrescentando que
as propostas foram amplamente discutidas com os parlamentares,
"Espero que agora, os funcionários que ainda estão paralisados,
retomem ao trabalho", concluiu Martini. O governo do Estado •

solicitou regime de urgência na hora da votação dos projetos para

que eles possam vigorar ainda ern maio.

CORREIO DO NORrrl�
I-fÁ 47 ANOS INFOR...''\--fA.NL'lD

ARROZ - MERCADO NA

EXPECTATIVA

O mercado esteve praticamente pa
rado nos últimos dias, já que os pro
dutores suspenderam as vendas na

expectativa de liberação de recursos federais anunciados
para a comercialização da safra colhida .

A notícia de que o governo compraria 1 milhão de
toneladas do arroz gaúcho pelo preçominimo de R$ 10,02
ainda em estudo no Tesouro Nacional, animou os produ
tores. Também o aumento da alíquota de i r-: nortação pára
·20%, com financiamento permitido somente a vista,
constitui-se em importante medida que melhora a

competitividade do produto interno e reverte a tendência
.

dos preços verificada desde o começo do ano.

Os baixos níveis de estoques dos beneficiadores e redes
de supermercados também. favorecem o aumento dos

preços e jà começam a surgir negócios com melhores

cotações.

A expectativa criada nas últimas semanas em torno da
derrubada do veto presidencial ao artigo 16 da lei 8.880,
sobre o fim da correção das dívidas agrícolas pela Taxa
Referencial de Juros - TR -,deverá ter um desfecho nos

próximos dias ..

.

A intenção m�ifestada pelo governo é de que a próxima
safra seja financiada sem a TR, mas com a taxa de juros
de longo prazo (TJLP), que representa um c.!!_sto entre

15% e 20% ao ano, ao invés dos quase 50% representados
pela TR, aos quais ainda se agregam juros de 6% a 12%
ao ano, conforme o porte do agricultor.

Nesta semana, em Santa Catarina, os preços do benefici
ado estiveram entre R$ 13,05 e R$ 16,20 o fardo de 30 i
quilos e em R$ 8,00 a saca de 50 quilos.
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RPM
FONElFAX

(0476)

22-1338

Indústria e

Comércio

Antenas Parabólicas - Sistema Globosat -

Pneus Importados - Máquina Overloke
Consórcio de Carros Importados e Nacionais,

Geladeiras, Freezer, TVs.

Rua Rolando Malucelli, 55 - Sala 01 - Centro - Canoinhas-SC

r

Coral Empreendimentos e Participações S/A
CGCMF 82.899.352/0001-95
Rua Felipe Sc'hrrridt, 550
Canoinhas - Santa Catarina

RELATÓRIO DADIRETORIA: Senhores Acionistas: atendendo disposições Legais e Estatutárias, temos
a satisfação de apresentar e submeter à apreciação dos Senhores Acionistas, as Demonstrações Financeiras referente ao

exercício social findo em 31 de dezembro de 1994. .
'

Canoinhas, 26 de abril de 1995
A DIRETORIA

BALANÇO PATRIMONIAL ENCERRADO EM 31 DE DEZEMBRO DE 1994

.A..'I'I�<:>

CR$ -1993
,

2.241.214.661- CIRCULANTE
R$ -1994
37.085.27

CAIXA E BANCOS 840.915,78 14.655,48
VALORESMOBILIÁRIOS .410.068,51 - O -

CLIENTES 567.842,15 16.083,69
OUTROS CRÉDITOS 408.494,73 6.257,60
DESPESAS DE EXRCÍCIO SEGUINTE 13.893,49 88,50
2- REALIZÁVEL A LONGO PRAZO 147.288.47 794.73

Empréstimo Compulsório Combustível 147.288,47 794,73
3- ATIVO PERMANENTE 93.750.632.53 325.590,00
3.1 - Investimentos 626.195,23 2.239,16
3.2 - Imobilizado Técnico 185.519.022,98 687.458,28
3.3 - Depredação Acumulada (92.394.585,68) (364.107,44)
TOTAL DO ATIVO 96.139.135,66 363.470,00,

P.A..SSI�<:>
;li 1- CIRCuLANTE 1.695.291.08 28.187,78

Fornecedores 1.000.786,62 5.000,95
Obrigações Sociais e Tributárias 7.035,00 17.202;08
Obrigações a Pagar 687:469,46 5.984,80
2-PATRIMÔNIO LÍQUIDO 94.443.844,58 335.282,22
Capital Social Realizado 4.174.226,00 " 38.333,00
Reservas de Capital 101.450.479,39 339.272,41
Reservas de Lucros (7.507.218,60) (41.861,44)
Resultado do Exercício (3.673.642,2])

.'

(461,75)
TOTAL.DO PASSIVO 96.139.135,66 363.470,00

DEMONSTRAÇÃO DO RESULTADO DO EXERCÍCIO EM 31 DE DEZEMBRO DF: 1994

CR$ - 1993 R$ - 1994

19.094.947,08
(216.360,63)

18.878.586,45
(17.174.288,60)

1.704.297,85
(2.328.071,65)
(203.020,23)
(551.133,83)
745.369,85
648.115,48
15.557,47

RECEITA BRUTA

Dedução da Receita Bruta
Receita Líquida
Custo dos Serviços Prestados
Lucro Bruto

Despesas 'Administrativas
Despesas Tributárias
Despesas Financeiras
Receitas Financeiras
Outras Receitas
Lucro Operacional

246.470,73
(10.281,94)
236.188,79

(207.706,06)
28.482,73

(22.845,09)
(2.924,37)
(8.437,96)
4.268,18
7.187,24

. 5.730,73

Receitas não Operacionais - O - 704,21
, Correção Monetária de Balanço (3.689.199,68-)-- (6.896,69}
Resultado antes das provisões (3.673.642,21) (461,75)

DEMONSTRAÇÃO DA MOVIMENTAÇÃO DAS CONTAS DO PATRIMÓNIO LÍQUIDC
Em 31 de Dezembro de 1994 em RS 1000

HISTÓRICO CAPITAL SOCIAL RESERV. CAPITAL RESERV. LUCRO TOTAL
Em 31/12/92 339.999.403 3.834.489.735 (284.125.800) 3.890.363.338

Au. Cap. Ago-27/1O 3.834.227 (3.834.227) -0- - 0-

Cor: Monet. Balanço - O - 101.450.21 (7.223.094) . 94.227.123

Result. Exercício - O - - O - (3.673.642) (3.673.642)
Em31/12/93 4.174.226 101.450.479 (11.180.861) 94.443.844

C.M. até 30/06/94 - O - 760.545.652 (101.897.066) 658.6.48.586
Conversão da Moeda (4.172.709) (861.682.678) 113.036.808 (752.818.579)
Saldo em 01/07/94 1.517 313.453 (41.119) 273.851

Au.Cap.Agro"30/11/94 36.816 (36.816) - 0- - 0-

C.M. 07/94 a 12/94 .

- 0- 62.635 (743) 61.892
. Result. Exercício - Ó - - O - (461) (461)
Em 31/12/94 38.333 339.272 (42.323) 335.282

Canoinhas, 31 de deZembro de 1994

VALDIR DE OLIVEIRA

Téc. Cont. CRC(SC) 13471
CPF 163.910.049-00

MIGUELFONTESPROCOPIAK
Diretor Presidente

CPF 005.588.939-53

,

1Q Programa Syncros de Tratamento,
Correção e Restauração da Pele
1ª Fase: OPTIMIZAÇÃO ORGÂNICA
Busca-se estabelecer uma correlação entre o

funcionamento orgânico e a pele.
.

2ª Fase: NORMALIZAÇÃO CUTÂNEA
USO de produtos deúltima geração comeletrônica para

otimizar a função epidérmica.
3ª Fase: MODULAÇÃO MUSCULAR

Conjunção de técnicas deginástica ativa epassiva para
recuperação.

"4ª Fase: RECUPERAÇÃO DÉRMICA
Restauração da: derme por meios elétricos, manuais e

princípios ativos.
5ª Fase: RECUPERAÇÃO EPIDÉRMICA
USO de produtos de última geração com eletrônica para

otimizar a função epidérmica.\. -

6ª Fase: BIOESTIMULAÇAO GLOBAL
Incentivar a pele para o desenvolvimento do potencial.

biológico.
Esses aparelhos Técnicos e Profissionais Capacitados

você encontra em Canoinhas:
.

Praça Dr. Osvaldo de OLiveira, 477
Telefone (0476) 22-1493
Não espere!
SYNCROS-ProgramadeBeleza&Rejuvenescimento
C.K. Indústria C. Aparelho Eletrônicos Medicinais
Tercia C. O. Telles

ELETROTERAPIA
Utilização de Aparelhos na Estética.. c-

Com o passar do tempo, os profissionais dedicados à
estética vão adquirindo novos conhecimentos em relação às

novas afecções da sociedade modema, que se tomam mais
difíceis de se corrigirem sem a ajuda da ELETROESTÉTICA.

Diante do dilema da Estética de hoje, entre o receio de
utiÜza'r métodos desconhecidos, complicados e perigosos, com

.

o desejo de conhecer novos elementos e recursos capazes de '

facilitar seus tratamentos, queremos 'expor nosso interesse e

dedicação para que a PROFISSIONAL tome o lugar que lhe

corresponde.
.

Quando mencionamos a Ei..,ETROTERAPIA, não

podemos de forma alguma deixar de nos preocuparmos com

sensibilidade e outros inconvenientes que possam existir.
Nem todas.as pessoas que procuram os tratamentos

têm condições de utilizar todos os recursos que uma Clínica ou
Instituto possui. ,

É necessário uma rigorosa postura profissional. Na
ESTÉTICAMODERNA somos da idéia dequedevemosassociar

junto à E'LETROTERAPIA o uso do COSMÉTICO
I

QUALIFICADO, como também fazem parte a

ALIMENTAçÃO, tipo de vida, e outros fatores que cada pessoa
possa representar.

Logicamente, a etapa mais importante é a avaliação,
para que assim se possa efetuar o tratamento mais adequado e

EFICAZ. _,

.

Consideramos essa etapa de suma importância e por
isso nos preocupamos em transmitir todas as orientações
necessárias. A BELEZA é tão importante quanto a SAÚDE.
Ambas devem ser cuidadas de forma personalizada, confiando
as unicamente emmãos de PROFISSIONAIS competentes com
aparelhos de ALTA QUALIDADE.

SYNCROS
O Aparelho do Globo Repórter

Acompanhando as técnicas modernas surgidas no

universo da Estética e Medicina Estética, estamos lançando um
novo Equipamento. O SYNCROS - Mtcrocorrentes integradas
Sincronizadas.

Este aparelho apresenta uma grande gama de recursos
atravésdeseu sistema deMICROCORRENTES INTEGRADAS
SINCRONIZADAS para a aplicação em tratamento de correção
,e restauração dá pele, mais propriamente dito, novos sistemas de

LIFTING, RUGAS, REJUVENESCIMENTO, oferecendo
melhor qualidade nas aplicações com menos agressividades
.para o·CLIENTE.

Destacamos que os trabalhos de estudo e avaliação
foram desenvolvidos pelo Dr. JORGE BANFI, Diretor do

Hospital de Estética de Buenos Aires, com alto índi�e de
resultados S�tisfatórios.

I'

'4�_R_� r.r.l'.T11-:'>..L4_ �S·
SÃOPAULO
1)ARANA
S.CATARINA
R.G.DOSUL

CARr�A:.S��.L�•.

FONE: 22-2197
.. ,
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FuckAutomóveis
ELBACS BRANCO 1986

ELBAS BRANCA 1987

TIPO 1.6,4 P VERMELHO 1994

UNOS BEGE 1989

PICK-UP 147 BEGE 1984

TEMPRA 16V. AZUL 1993

PICK UP.147
.

BRANCO 1985

TEMPRA 16 V. VERMELHO 1993

PRÊMIO CS 4 P VERDE 1993

FUSCA (ACV 9044) BRANCO 1984

FUSCA BRANCO 1984

ESCORfXR3 VERMELHO 1989

ESCORT HOBBY 1.6 BRAJJCO 1993

CARAVAN CINZA 1986

allDO
Seu lugar t aqui.

Rod. se 477 - Km O - Tel. 22-1811
Canoinhas _. Santa Catarina

OV'SP - SOlVI OV'SP

Fone:22-2843
SOMPARA FESTt\S E CASAMENTOS
AO VIVO OU M,ECÂNICO

Excelente terreno central, na RuaMajor
Vieira. Área: 1.360\m2 - Duas frentes.
Tratar: BANK'A FORTY - 4 - CRECI-5544

FO.lVE_- 22-0744

1 - Casa de alvenaria c! 160m2, no asfalto,

próximo Colégio Souza Cabral - R$ 35,000,00 -

aceita-se carro ou caso de menor valor,

2 - Caso de alvenaria c/80m2 -' Rua Almeida

Cardoso, 907. RS 28.000,00,
3 - Duas casas de madeira - lote c! 600 m2,

próximo. a Empresa Fuck - RS 12,000,00,

4 - Lotes comerciais a partir de RS 15.000,00 - em

frente à Rodoviária,

5 - Área c/ 2,600 m2 - próximo à Encoplac - Água
Verde,

6 - Lotes no Alto das Palmeiras a partir de
RS 3,000,00,
7 - Área de 8 alqueires com caso de alvenaria,

na Sereia. Bom Preço,

Despachante Pedrinho
I.ATFOR_l\4"A

Dia 31/05 é o último prazo para pagamento sem multa
da IPVAJ95 dos veículos de placas final 5. Em maio
renova-se o licenciamento + seguro dos veículo placas
final3.

Rua Vidal Ramos, 920 - FONE: 22-0107

,

Vende-se AptO em Curitiba - Agua Verde
EXCELENTE: 3 QUARTOS, 1 SUITE -

160m\ TOTAL R$ 40.000,00 + 20.000,00

(CEF), OU R$ 58 MIL (QUITADO)
Tratar: (041) 242- 3707 el Nora Bojarski.

I/I, Agência de EmpregosOuro Verde
...

NECESSITA:
- Técnico de Segurança de trabalho
Registro no DTR (Delegacia Regional do Trabalho)
ExperiênciaMínima
-Torneiro e Frezador
Com curso proficionalizante de preferência pelo SENA!
Experiência em desenho técnico
Experiência mínima de 1 ano

Para trabalharem outra cidade.
Rua: Paula Pereira 981

FONE: (0476) 22-2843

,

SEGURANÇA IMOVEIS
FONES (0476) 22-1955 - CEL.98-6455 CRECI-SC 1233- J

FAX 22-1948
RUA VIDAL RAMOS, 516 -1º ANDAR - CANOINHAS - SC

A ce.rteza de um bom negócio
TERRENOS·
· Lotes com 600 m2 rua Erna Schumacher, Jardim Esperança. R$ 2.500,00
· Lotes no Alto do Mussi ( ao lado da Cooperleite).Preço: a partir de R$ 1.500,00
Parcelado.

.

• Lote com 880 m2 rua Benjamin Constant, próx. Hospital. R$ 10.000,00
· Lote com 670 m2 rua Mercedes Corte, esq. com Alfredo Paul. Campo Água Verde.

R$ 3.000,00.
· Lote com 450 m2 no loteamento Alto da Boa Vista .. =!$ 3.500,00
· Lote comercial com 600m2 (1 5x40) rua Paula Pereira, centro ao lado da FarmáciaVital.
· Lote comercial, 600m2 (15x40) rua Duque de Caxias, asfalto. Próximo Quartel da PM.

R$ 30.000,00
• Lote c/400 m2 rua Getúlio Vargas, próx. Sicol Motos. R$ 10.000,00
-Lote com 420 rua Adão Tyska, próximo Joteanki. R$ 2.000,00.
• Lotes no Bairro Alto da Tijuca, rua Bernardo Olsen. R$ 2.200,00
· Terreno comercial c/8.753 m2. (frente p/ BR·280. R$ 12.000,00.
-Lote c/525 m2. Loteamento Paz e Bem, rua Joaquim de Paula Vieira. R$ 7.700,00
· Lote c/500m2, rua Irmã Mª Felícitas . asíelto- cenuo .R$ 8.000,00
• Lote com 400m2, rua Paulo Ritzamnn, asfalto esquinac/12 de Setembro. R$ 7.000,00
· Terreno c/l0.000,00, luz e aguada, frente BR·280· Piedade. R$ 6.000,00.
• Terreno comercial sito na rua D. Francisca,.esquina com Adão Tyska.

CASAS
· Casa de alvenaria com 30 m2 na COHAB III, Piedade. R$ 4.500,00.
· Casa mista com 100m2, terreno com 600 m2. bairro Campo d'Água Verde na rua Anredo Paul. Preço R$
12.1XXJ,00 .

· Casa de alvenaria cf 150m2, terreno cf 900m2. Rua Duque de Caxias· Alto das Palmeiras. R$ 3O.1XXJ,00
·Prédio de alvenaria ( resid.ência e comercial cf 368m2, mais casa de alvenaria cf 70m2, terreno cf 600m2, rua
Pastor George Weger, 570, centro.
-Casace madeira, cf 48 m2 terreno com 600m2. RuaEpaminondasR �aSilva, CampoÁguaVerde. R$4.500,00.
· Casa de madeira cf 81 m2, terreno cf 600 m2 em Marcilio Dias. R$ 5.1XXJ,00
• Casa de alvenaria cf 80 m2, na COHAB I. (qurrada) R$1O.000,00.
·Ponto comercial de alvenaria, cf 70 m2, casa de madeira cf 21 m2 terreno cf 550 m2. Rua Reneau Cubas nº
101 . Jardim Cristo Rei. R$1 ° 000,00.
-Casa de amdeira cf 60,00 m2, terreno com 800 m2 na rua 12 de Setembro. R$16.000,00.
-Casade madeira cf 80 m2 (nova) e terreno com 560m2. (próximo ao Clube Seola) no bairro Água Verde. R$
7.500,00

.

.

• Prédio de alvenaria cf 977m2 + 46311)2 (iniciado), terreno cf 1.28Om2. Rua Roberto H leke· Jardim E§perança.
• Casa de alvenaria cf 60 m2, terreno com 714m2, rua Reneau Cubas, esquina. R$ 6.500,00.
· Casa mista, 150 m2, terreno cf 405. Rua Teodoro Humenhuk , esquina cf Reinaldo Krüger. R$ 10.000,00.

IZANIOL'o1

Rigesa, Celulose, Papel e
Embalagens Ltda.
Três Barras - SC

Venda de Equipamentos
Comunicamos a todos os interessados, que

estão a venda no estado em 'que se encontram os

seguintes equipamentos:
01 (um) Automóvel Chevrolet, Caravan,

motor de 4 cilindros à gasolina, ano/modelo 1987,
Placa TR 1588.

O'l' (um) Automóvel Chevrolet, Veraneio,
motor de 6 cilindros à gasolina, Ano/Modelo 1988,
Placa TR 1563.

Os equipamentos mencionados, encontram
se à disposição dos interessados no pátio da empresa,
em Três Barras - Se.

As propostas deverão ser feitas para

pagamento a vista, e entregues em envelope fechado
até o dia 31/05/95 (quarta-feira). .

A empresa reserva-se o direito de cancelar

qualquer proposta, caso a mesma seja considerada
instisfatória em termos de preço vigente no mercado.

Maio/95

VENDE-SE
Uma casa residencial construção em alvenaria,

medindo 175,74 m- de área construída em terreno com

764,42m-, situada na rua 12 de Setembro nQJ60 no centro

da cidade. O referido imóvel compõem-se de 2 salas, 3

quartos, 2 banheiros, cozinha e aindaumaamplagaragem
térrea. Preço a combinar, inclusive com opção para todo

o mobiliário.
CONTATO PELO TELEFONE 22-0980.

Espaço Livre
Dança e Cia,

OFERECE:
AULAS DE SAPATEADO A PARTIR DE

MAIO/95.

CONTINUAMOS MANTENDO AULAS DE:

\ STEp, GINÁSTICA
A

LOCALIZADA, JAZZ, JUDO
-

EMUSCULAÇAO.
Horários nos turnos mat., vesp., e noto
Pro) responsável: Regina Gallotti Kohlbeck

Rua Frei Menandro Kamps, 1030 .

(ao lado da Trator Peças)

LTDA.

I<>:L,<>
MADEIRAS E AGROPECUÁRIA
Compensados de Pinho e Pinus, Madeiras Serradas de Pinho, Imbuia e Pinus.

,

BR-280 - BAIRRO INDUSTRIAL 02 - AGUA VERDE Fone: (0476) 22-1277 ·e 22-1478
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Lúcio. Colombo
Curtas & Objetivas

Ir.i' A comunidade de Serra Grande prepara-se para
sediar duasgrandesfestas: dia4dejunho, FestaReligiosa em seu

amplo, nDVD e confortável salão. Dia 14 dejunho um grande baile
CDm o. Grupo. SDm Campeiro. de Fraiburgo, que também anima a

festa do. dia 4. Ambas as festas, CDm a chancela de Atacadista

Plugge, Distribuidor de Bebidas.
�. Ir.i' OGovernador do Rio Grande do Sul, AntonioBrito, ao

lançar na terça-feira a "Operação Cobrança", visando acabar com a

sonegação de impostos, foi incisivo: "O Governo do Estado não vai
liberar nenhum real aos prefeitos que não combaterem a sonegação
em seus respectivos municípios".

Ir.i' WilsDn Lezan, Vigilante Sanitário. e JDãD Dranka,
Chefe de Divisão de Saúde e Saneamento. do. Município. de

Irineôpolis, participaram na semanapassada, em Canoinhas, de
um treinamentopromovidopelaAmurc, específico.para vigilantes
sanitários da região. do. Contestado.

Ir.i'Alerta às pessoas quemanipulamalimentos: a vigilância
vai "apertar" nos restaurantes, bares e lanchonetes, padarias
(confeitarias) e açougues. Estes, são estabelecimentos que,
comercializamalimentos potencialmente perigosos à saúde pública.

Ir.i'OSenadDrEsperidiiioAmin, em entrevistaâjornalista
Maria Gabriela da CNT de Curitiba, disse que ele (A11lin) e o. seu

PPR, são.progressistas, sim. "Conservadores são. o. Lula e DS seus'
radicais correligionários, que não. querem areforma constitucional,
a reforma daprevidência, e aprivatização das empresas estatais;
que emperram o. desenvolvimento do. País ", afirmou o.parlamentar.

Ir.i' Antonio Frohener, Cirurgião Dentista recentemente

instalado em Irineópolis, além de suas obrigações com oMunicípio,
vai atender em seu moderno consultório, às segundas, quartas e

sextas-feitas das 10 às 12 horas e das 13 às 19 horas. Aos sábados,
das 8h30min'às 12 horas.

Ir.i' Canoinhas, a cidade do. "já fDi" edo "já era", está
ameaçada de sofrer uma evasão. urbana acelerada. DadDs
estatisticos extra-oficiais dão. conta de que existem, atualmente,
mais de 200 moradias colocadas à venda no. perímetro. urbano.

Ir.i'MaraEstheticCentereLéquipeCabeleireiros, convidam
asmulheres de Irineópolis para uma apresentação dasmaismodernas _

técnicas de tratamento corporal, facial e )ara os cabelos - Mosaico,
tintura vegetal 'que não agride os cabelos. O recado é de Virgínia e

Mara. O local é o Centro Comunitário.dia 24 de maio, às 18 horas.
Ir.i' III Festa das Nações, de 26 a 28 de maio, em

Canoinhas. Promoção da Sociedade Beneficente Operária, na

Praça Lauro. Müller e Parque de Exposições Ouro. Verde. No.

programa: bailes, danças e grupDS [olclôricos, carreata CDm

carros alegôricos, comidas típicas em almoço dia 28, promovido
pelas nações polonesa, ucraniana, alemã, italiana e libanesa.

I.lVFORAfA

DISTRIBUIDOR BRAHMA, SKOL, ANTARCTICA,

SCHINCARIOL PARA IRINEÓPOLIS E REGIÃO.

COM FILIAL EM TiMBÓ GRANDE
Av. 22 de julho, 1061 - Sala 03

................................. ,., , .. ' '

: : , ',

CORREIO DO NOR�r�:
.E:I..fí 47 ANOS INFOR.A4ANDl:-.:J

C "'II<..C:"»'
ORGANIZAÇAO CONT.ÁBIL
CONTABILIDADFI CONTRATOS / :QISTRATOS

ABERTURA DE FIRMAS

SERViÇOS POR COMPUTADORES
AV. 22 DE JULHO, 1061 - SALA 02

FONE: 25-1294 - IRINEÓPOLis

Valões homenageou as mães
Sábado passado, o Clube Recreativo e Cultural Valões,

recepcionou seus associados com um jantar alusivo ao "Dia das

Mães". Com "buffet" assinado por JúniorKnoll emúsica ao vivo de

Altivir Binder, a primeira promoção da nova diretoria em novas

instalações, transcorreu em clima de confraternização familiar. Só
não avançou noite a dentro porque a maioria dos casais debandou

rumo a um bailão popular que inaugurava um novo salão no Bairro

São Francisco.
* Nesta edição, alguns "flashes" do evento, que terá

seqüência nas próximas semanas:

Os anfitriões do jantar, Presidente Luiz Cesar Batista (esquerda),
e o casal vice-presidente, Rosane e Juarez Batista. Perfeitos na

organização e na arte de bem receber, distribuíram. rosas às mães
em nome do Clube.

Os casais Vanderlei e Tânia Lezan - ele o novo gerente da agência
do Besc de lrineápolis e Miro (Eloar) Costin.

Ivete e Nelson Brand, José (Benildes) Kochan.

Roberto e Cristina de Lara, ele vice-prefeito de Irineápolis.

/IItI /IItI

AUTO VIAÇAO SAO JORGE •

ltI

EXCURSOES
Adquiriu veículo especial para excursões, viagens de compras, passeios, praia,

cursos, concursos, com capacidade para até � 6 pessoas. Carro importado, seguro
'e confortável. Preços especiais de lançamento. CONSULTE-NOS.

Cor-z,tatos para reservas com Beto ou 'Ibnha.
Fone: (0476) 25-1142 - IRINEÓPOLIS - se

Fernando e Alcioni Howrysrka; Valei e Tony Rosinski.

R..est:a.'-Ira..."te
T ....�ff�y-t:-t:

.i I

Americanos no
Timbózinho

Foi um domingo espetacular. Sol brilhante e

temperatura agradabilíssima. O Rotary Club de Irineópolis
. recepcionou no "Di;das Mães", cinco personalidades norte

americanas do Estado da Flórida (Distrito 6890), que vieram a

Santa Catarina através da Fundação Rotária, do Rotary Club

Internacional. De 14 a 17 de maio, o Grupo de Estudos visitou
Porto União, Irineópolis e Canoinhas, pertencentes ao Distrito
4740. A equipe, composta de quatro executivos e profissionais
não-rotarianos e de um líder rotariano, passaram um domingo
em contato com a natureza exuberante do município de

lrineópolis. Em confortável ônibus da Empresa de Turismo São

Jorge, foramaté a comunidadedeSão José doTimbózinho, onde
saborearam suculento churrasco de novilha na festa religiosa do
local. Em contato com o povo simples e hospitaleiro do interior,
os convidados do Rotary divertiram-se dançando ao som do
excelente GrupoVice-Versa de Porto União. "Foi um programa

que há muito tempo não tínhamos", revelou Edward Neugaard,
Presidente do Rotary Club de Tampa West, Flórida, opinião
uriânime de seus companheiros de equipe.

A .pose para a coluna, foi em frente ao Hospital
Municipal Bom Jesus (local visitado nela equipe) 'e ponto de
partida para o local da festa. Da esquerda para 'a direita, Lúcio
Colombo, Djalma Schapiewski, Senhoras da Casa da Amizade:
Nelci Kopecki, Nádia Schapiewski, Antonia Crestani e Maria
Lúcia Colombo, a Primeira Dama Ger.rudes Cubas e (l Prefeito
João Cubas, PamelaKay Santo, Gerente deDivisão doDiário de
Tampa, setor de Marketing, Melinda I'riest Sheer, contabilista
da Companhia Tampa Eletric Energy, e o rotariano Gilberto
Kopecki. Em segundo plano, partindo da esquerda, Kenneth
Suárez, jornalista de televisão do canal 44 (WTOG),' muito
conhecido na Baia de Tampa, Felix J. Suberví, Major da Força
Aérea Norte-Americana, GilsonWeigcrt, Presidente do Rotary
Club de Irineópolis, Edward "Ed" Neugaard, líder da equipe,
professor de línguas estrangei tas na Universidade da Flórida do
Sul e Catedrático de Lingüística hisj.ana, e o rotariano Luis
Carlos Loppes, Guia Turístico improvisado para Irineópolis e

. Canoinhas,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Homenagem ao Dia das Mães
Mãe, em cada gesto seu

Uma nova esperança
Em mim que nasce,

Em cada sorriso
Um sonho realizado.

Mãe, em suas lágrimas
Quando de mim

Sentia saudades,
Uma ponta de ternura

Em mim faltara!

Mãe, por mais que
Os anos passem,

Ninguém apagará de tua mente

O pingo de felicidade de quando
Eu era criança.

(Reinaldo Bockor)

Para não falarem que esquecemos de citar algumas mães
quebrilharam no seu dia, destacamos aqui asmamãesmais queridas
da city.

* Alice da Silva
* ReginaWitt Straube
* Edina BaranceIli
* Denise Fuck
* Marilu Paula D'Aguiar
* Maria Dal-Bó
* Darli Krzizinski
* Jurema Machad_o
* Jane e Marli Voight
* Julia e Eliane Godoy
* Eucira Sheuer
* Erica Gomes do Vale
* Leonora Carvalho
* Clecéria Baluta
* A futura-mamãe Rose Rodrigues

Rapidíssimas
Esta semana reservamos este cantinho para destacar os

mais poderosos do mês.

» Eu tenho que aprender a peidar ainda. (Rodrigo Jacinto)
» Acho que vou colocar silicone. (Dani Mülhbauer)
» Eu pareço o monstra da maionese. (Dani Mühlbauer)
» Eu só escuto a prestação. (Dani Mühlbauer)
» Caro leitor, não temos culia que a Dani fala tanta

abobrinha assim. Ah, outra coisa, queremos esclarecer que ela
. também não lava os ouvidos enós estávamos falando domonstro do

Lago Ness.

» Os coroas que me aguardem. (Mara Straube)
» Jáviu alguémmais "boa" que a gostosona aqui? (Janine

from Curitiba)

Toca Lanches
Neste invernoaToca ampliou seuespaço paraproporcionar

um conforto melhor a você. Visite-nos e saboreie .uma deliciosa

pizza grande e ganhe de brinde uma jarra de vi'nho. Participe desta

vantagem que só a Toca Lanches oferece a você.

AABB
Calma! Não tenha pressa ...

Logo traremos a programação do grande evento que a .

Associação Atlética Banco do Brasil está organizando para a

inauguração da nova sede. Podemos adiantar com certeza que será
uma grande festa. Aguarde!

Parabenizamos
APrefeituraMunicipal deCanoinhas na pessoa do Sr. José

João Klempouz pelo lindo jardim que está sendo feito em frente ao

Terminal Rodoviário de Canoinhas e o parquinho que está fazendo
o maior sucesso com as crianças e com certas outras crianças
crescidas. (Não é mesmo thurma, nó não esquecemos).

Chegou a sua vez de aparecer naWeekend
R Ricardo Mallon, Rejane Suckow, Rejane Burgardt
,E Evana Debrechuk, Éster Carboneri, Elizangela Ljanguer.
I Isabel Baysttorff, Ivã Gilberto Krauss

N Nara Rosa, Nirã Nagela
A Angela Moreschi, Angela de Oliveira
L Luciane Ferlim, Licia Suckow
D Dirceu Straube, Diloá Dams, Dane Burgardt
O Oldemar Mussi, Odair (Toca Lanches)

I E Elizangela Schulka, Elizangela Carvalho

M Miguel e Marcia Steidel, MarieIi Sachew
A Andrea Moreira, Anderson Paiva
R Ricardo Kechenski e Rafael Ritzmann
I Isabel Tokarski, Igor Alcantara Figueroa
L Luciano Klosterholf, Luciane Seleme
Z Zaide Seleme, Zeno Babireski, ZanzeTeodorovicz
A Angelo Shurlka, Angelo Padilha

Programe-se
Se você gosta de agito, nós damos as dicas para seu final

de semana:
-

»» Kengos, no sábado boate normal.
»» Clube Palácio, FM Joven Pan(JP) de Curitiba às 22:00

horas sábado com sorteio de vários brindes.
.
)}» Cine Capital: Highander 3 o Feiticeiro.
»» Neste sábado às 17 :00 horas" acontece a 1 ª reunião para

os interessados em participar dos Jogos de Ação, vai ter suco de

laranja, rodízio de pizza emúsica ao vivo Compareçam no Kengo's
Bar.

Indiscutível
* O ótimo atendimento dos funcionários do Banco do Brasil.
* A dedicação da querida Nereida C. Côrte.
* A mãee amiga de todas, Helena Carvalho.
* O profissionalismo de Rosane Godoi proprietária da Advanced

English Center.
* O companheirismo do Professor Ederson Motta.
* A simpatia de nossa amiga Graça, proprietária do Varandão.

Happy Birthday
Fazaniversárionestedomingo dia21 demaio, aEngenheira

, Agrônoma Evana Bedretchuk. A coluna deseja felicidadesmil e que.
continue sendo sempre essa pessoa alegre, simpática e amiga.

ln Nova
Um toque de beleza, classe e bom gosto ficou a nova loja

da ln Nova na rua Barão do Rio Branco. Sempre com novidades em
tecidos e a adorável linha ChlorophyIla. A coluna deseja a Chica e

a Regina, sucesso!!!

Tudo em pouco espaço'
Você certamente se comove com o trabalho generoso de

muitas pessoas que lutam em favor dos pobres da Índia. Ou com os

esforços do sociólogo Betinho, irmão de Henfil, em favor dos
hemofílicos. Ninguém fica indiferente frente à generosidade dos
outros. Mas você já pensou que também pode fazer alguma coisa,
materializar seu protesto contra o que considera injusto no mundo?
Se pensou eacha que nada pode fazer, está enganado. Ajudar a tomar
omundomelhor é uma tarefa sem donos nem chefes, depende, só de
você. Muita gente famosa e anônima que topou esta parada está feliz
com este trabalho de ajuda mútua que as coloca como cidadãos do
mundo com um passaporte que só a solidariedade oferece. E você já

>

procurou ajudar aquele que tanto precisa???

Bola de Neve
A falta de condições de trabalho e o salário imoral pagoaos

profissionais da' educação está afastando a classe média do

"magistério", Comisso a: profissão de professor que já foimotivo de
orgulho para muitas fanu1ias, passou a ser tábua de salvação para as
classes menos favorecidas. E se são menos favorecidas, são menos
preparadas. E se forma a bola na neve ...

CHAIKA FORRAÇÕES
Se o seu problema é forração, o Chaika tem a solução.
Colocação de carpet, forração e pisos vinílicos.
Trabalho executado por profissional com longos anos

de experiência.
Rua José Boiteux n" 417 (mais conhecida como rua doVa!etão)
TELEFONE: 22-1446EM CANOINHAS.

Madeireira FEDALTO Ltda,

VERIFIQUE OS PREÇOSE A QUALIDADE DE NOSSOSPRODUTOS.

Rua Dona Francisca, sin° • Bairro Alto das Palmeiras· Canoinhas

TELEFONE: 22-1723

ESPECIALIZADA EM CONSERTOS DE VIDEOS CASSETES,

TELEVISORES EAPAR.DE SOM EM GERAL.

Dispomos de TVs usados para venda

MATRIZ: Rua Professora Nelide A Figueiro, 166· Três Barras-Se.

FILIAL: RuaVida!Ramos, 1132 - Canoinhas-SC

PROJETO

EXECUÇÃO
COM. MADEIRAS· BENEFICIAMENTOS

Engenheiro Civil

�. (0476)'
.

.

Rua São José, 273 Res.: 22-0720

Canoinhas-SC . Com.:22-2679

o CEMITÉRIO PARQUE
A

JARDIM DAS HORTENCIAS
situado-na rua Francisco Bueno
de Oliveira, 333 (entrada em

frente ao Fricasa) já está em

pleno funcionamento ..

Venha conhecê-lo,
Plantão 24 horas.

OJ
Clínica ,Ortopédica Planalto Norte SC Ltda.

FRATURAS -:- FISIOTERAPIA
DR. PEDRO LUIZ FACCHINDA COSTA

.

Atendimento

lfÓoràS
CONVÊNIOS:

Ortopedia e Traumatologia - SSMT/9192
Medicina do Trabalho (especialista) CREMSC 6840

,

'/pesc - Unimed - Saúde-Bradesco - Banco do Brasil-
Paraná-Clínica - Te/esc

l

(Atendimento inclusive pelo SUS)

ORTOPEDIA E TRAUMOTOLOGIA

, CLíNiCA E CIRURGIA

DOENÇAS DOS OSSOS E ARTICULAÇÕES-REUMATISMO
MALES DA .COLUNA VERTEBRAL

MEDICINA DO TRABALHO

Rua Benjamin Constant, 912 - FONE: 22-2400
89460-000 - Canoinhas - Santa Catarina
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